



# Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2016-2017年度 鯖江ロータリークラブ



国際ロータリーのテーマ

RI第2650地区のスローガン

人類に奉仕する  
ロータリー

夢を語り、現在を刷新  
Review From the future and Renew



鯖江ロータリークラブ会長方針  
老壮青 今、日々を大切に  
「感謝で繋ぐ」

その為に...

会長 田村 康夫

第2777回  
11/4(金)

11月第1例会

点鐘:12:30

テーマ 「三大大陸の暮らし」

卓話 薬剤師 松村 温江 様

11月第2例会

点鐘:12:30

会場：鯖江商工会議所4階大ホール

テーマ 「鍛金(たんきん)事始め」

卓話 サイトーバンク(株) 取締役社長 野中 敏昭 様

第2778回  
11/11(金)

4つのテスト

出席率84.3%

11/4(金)  
第2777回  
例会報告

注意!! 会場は4階大ホールです!

鯖江商工会議所 3階中ホール

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘  
四 つ の テ ス ト  
国 歌 斉 唱  
ロ - タ リ - ソ ン グ  
好意と友情の握手タイム  
会 長 の 時 間  
幹 事 報 告 等  
閉 会 点 鐘

### ロータリーソング



「奉仕の理想」

野中 敏昭  
ソングリーダー

### 好意と友情の握手タイム



### 誕生祝い



下村 義孝  
幸道 森市  
瀧ヶ花 秀晃  
田村 光雄

### 結婚祝い



大島 恒彦

### ゲスト紹介と会長の時間



田村 康夫 会長

本日のゲストは、薬剤師 松村 温江 様。「三大大陸の暮らし」というテーマで卓話していただく。お名前が、温

かいと、鯖江の江と書いて、みつえさんとおよびするご両親は素敵なお名前を付けられたと思う。

3日の家族旅行は、ご婦人方も4名来られ、帰山幹事のご子息も参加された。舞鶴海上自衛隊→伊根湾でクルージング(カモメ等がすごい数で、お菓子を狙われ怪我をされた方有り)→天の橋立・笠松公園(ケーブルとリフト)の日程。若狭舞鶴道のお陰で、休憩をはさんでも舞鶴まで2時間で到着。楽しい旅行だったので、次回は多くの会員に参加

いただきたいと願う。

### 幹事報告



帰山 明朗 幹事

先ほどのお礼報告通り、「クラブ親睦家族旅行」には、深見委員長はじめ、参加された皆様本当にありがとうございました。

新しい入会候補者 熊野正巳氏、松村竜也氏の2名方たちの入会手続きの進捗について、10月18日から25日まで7日の全会員への告知期間に異議申し立て無しのため、来週8日に新入会員説明会をロータリー情報委員長を中心に開催する。

今月は「家庭会合」の月。テーマは本日の理事会で決定する。決定次第ご案内するので、各班のチーフの皆様には、お忙しい中申し訳ないが、開催日の調整等、ご準備をよろしくお願いいたします。

今月18日の例会後には「クラブ協議会」を行う。出席該当者は、役員、各委員長、そして入会三年未満の会員。協議会では、上半期もやがて終えようとする中、事業計画の進捗、また終了した事業については結果報告をいただくなどしながら、クラブ活性化を目指していきたいと思う。出席要請者には文書でもご案内済み。お忙しい中すみませんが、ご出席をよろしくお願いいたします。また委員長さんが都合悪い場合は副委員長さんにご依頼していただくようお願いいたします。

本日の例会後は定例理事会なので、役員・理事各位にはご予定宜しく申し上げます。

プログラム

テーマ

卓話

薬剤師

松村 温江 様

「三大陸の暮らし」



講師紹介

孝久 治宏 プログラム委員長

本日の卓話者は、薬剤師の松村温江様。1947年に鯖江市で湧口滋・利子さんの次女として誕生。大学卒業後、東京女子医科大学、国立療養所中野病院に、結婚後は豊田市ヤナセ薬局とトヨタ自動車に勤務。その後、自然療法を学ぶため上海に留学。中医薬学師になる。さらに、西洋の自然療法アロマセラピーを英国で学び、ニュージーランドに移住。クライストチャーチで、ニュージーランド公認アロマセラピストになり、ミツナチュラルクリニックを開院。その後、英国バッチセンター財団登録国際プラクティショナー B F R P になり、気功家でもある。クライストチャーチ在住 13 年、地震後の今は、ルクセンブルク居住の娘さん家族と過ごしている。

本日は、「3大陸の暮らし」のテーマで卓話願う。



薬剤師 松村 温江 様

主人のガンの闘病死を機に自然療法に目覚め、1992年漢方留学に行った上海、1996年アロマセラピー技術を学んだ英国、1999年カナタベリカレッジ・オブ・ナチュラルメディシンを卒業後、13年間働いたニュージーランド(オセアニア)。しかし、クライストチャーチ地震に遭遇し被災を受けルクセンブルグ(ヨーロッパ)に移り住むようになり、三大陸を巡って、私が感じた事をお伝えする。

日本の将来を考える時、世界は一つ、グローバルな物の見方をしないといけないと思った。私がニュージーランドに居た時は、アフガニスタン戦争からの避難民の方と英語を、現在は、ルクセンブルグでシリア、イラク、ポーランド、セルビア、アフリカからの難民や移住者とフランス語の授業を受けている。このように、今ヨーロッパは、イスラム原理主義派のテロとシリア内線の空爆から逃げてきた難民問題で揺れている。これらの争いの原因は、宗教や民族の違い、独裁者や各国の利権争いなどが複雑に絡み合っているが、色々違った国の人と学び、食事など共に過ごせば、民族の違いや宗教の違いなども理解ができ、仲良くなれる。

ヨーロッパ、ニュージーランドの歴史を振り返ると、民衆が集まった大河付近に先ず世界の4大文明が起り、紀元前10世紀頃、地中海沿岸のエルサレムは、ユダヤの都として栄えソロモン王がユダヤ教神殿を建てた。その後、古代ローマ帝国がエルサレムを含む広大な土地を支配していた頃、キリスト教の開祖キリストが生まれ十字架にかけられ処刑されたのはエルサレムの丘であった。この地に、紀元後7世紀にムハマドがイスラム教を起し地中海沿岸を

支配したので、11世紀にキリスト教信者が十字軍を結成してエルサレムを奪い返した。12世紀にはイスラム教のサラディーンが再びエルサレムを取り返して、20世紀前半までイスラム教の支配化にあった。第2次世界大戦後は、国連が関与して、ユダヤ教徒、キリスト教徒、イスラム教徒の3居住地にエルサレムを分割したが、今なお、宗教と民俗間の争いが、イラク、シリアにも派生して、その上米国、ロシア他大国が自国の利益のために加勢しているので、なお複雑だ。

ニュージーランドは元イギリスの植民地だった。日本の国土の四分の一に、人口400万人が住み、14%の原住民マオリに対し、75%ヨーロッパ、6%アジア、ポリネシア、中近東、アフリカからの移民から構成されているが、マオリ文化を尊重して、マオリ語を学校で教え、国のイベントには、最初にマオリの儀式が行われる。

ルクセンブルグは、神奈川県と同じ広さの国土面積に、人口は56万人。55%のルクセンブルグ人に対し、45%の移民(イタリア、ポルトガル、フランス、ベルギー、ドイツ・・・)からなっている国に、更に今回は3000人のシリア、イラク、などの避難民を国が受け入れ、住居ほかすべての生活を支援している。ルクセンブルグは、ドイツ、フランスの大国に挟まれ、フランスのルイ14世やナポレオンに占領された時はフランス語を話し、ドイツのヒットラーに占領された時は、ドイツ語を話して自分の身を守っていたので、フランス語、ドイツ語とルクセンブルグ語の3か国語が公用語だ。移民の人はその他自分の母国語も話すので、4、5か国語を話す人は多い。この多言語を話し、我慢強い国民性が、現代に賢い政治家を生み、ユーロの欧州統一通貨を提案し、欧州連合の機関を誘致して、この国を豊かにしている。武力ではなく、国連やEUなどでの話し合いが、平和を維持するためには、益々大事になってくる世界だ。

合掌 松村温江

## クラブ親睦家族旅行



## クラブ親睦家族日帰りバス旅行

日時：平成28年11月3日(祝・木)

7:20~20:00

行先：舞鶴方面

行程：7:20鯖江市文化センター

10:00舞鶴海軍記念館

12:50天の橋立にて昼食

14:30「舟屋」クルージング

15:40傘松公園見学

20:00文化センター着

とても楽しく実り多い旅行で、準備を頂いた、深見親睦委員長はじめ、皆様に感謝申し上げます。

## ここにBOX報告

田村 康夫 松村さまをお迎えて  
 帰山 明朗 昨日の親睦家族旅行ありがとうございました。松村さまの卓話を楽しみに  
 大島 恒彦 結婚祝いを頂いて 早退します  
 下村 義孝 誕生祝を頂いて  
 瀧ヶ花 秀晃 "

幸道 森市 // (古希です) 卓話に期待して  
 園 幸雄 商工会議所の役を頂いて よろしくお願ひします  
 窪田 健一 親睦旅行に参加させていただきありがとうございました。  
 大橋 良史 欠席が続きました  
 野中 敏昭 早退します

小計 ¥ 38,000  
 累計 ¥ 514,000